

271241

Mi querido amigo: Me escribe Foussardin que ha enviado a usted todas las informaciones pertinentes a nuestro asunto. Pero me manda a mí un cálculo tan tonto de gasto, que yo me apresuro a rectificárselo, a fin de que no vaya a asustarlo... Me habla de cuatro dolares por persona y eso es un absurdo. Yo he hablado hace meses con gente que venia de allá y que allá viven y me han dado datos que me permiten asegurarle que el costo de la vida es inferior al de Francia, que ya es bastante barato.

El camino es este: guarde usted mi carta para el caso y entreguela a la señora. Viaje por Marsella, si es posible. Vale un poco mas de trescientos francos el pasaje de allí a Argel, pero no recuerdo si en primera. Yo viajo en tercera en los trenes-muy aseados-, y en primera en los barcos europeos y en segunda en los americanos.... Al llegar a Argel, irse a una pensión, en ningún caso a un hotel. Tomar la pensión por diez dias. Dedicar estos dias a buscarse una casita cómoda, pensando en que sea fresca, porque la mala estación allí es el verano. Esta casita no puede costarle mas de 400 francos por mes.- La vida de dos personas se hace con 3000 francos, si se tiene tino para los gastos; pero se quedan afuera los extraordinarios, viajes, colegio, ^{ropa etc.} ~~libros etc.~~. Los 3,000 son para dos personas; con eso vivimos Palma y yo todo el tiempo de Francia. Si se va a quedar la señora unos tres años, y aunque quedara solo uno, tomar casa. En ultimo caso pensión; las hallará buenas por cincuenta francos persona; pero la vida se hace penosa con esta gente francesa, mi amigo; preferir la pensión italiana y mejor la española. (Hay mucho español allí.)

Mi amigo, le he hallado una Guía de Argelia y Tunez y se la mando. No sirve para quien ha a fijarse, porque es para turistas; pero no se encuentra más información en estas pobres librerías de ciudad chica. Leía con paciencia para tener idea del ambiente, menos ingrato, creo, que el de una pequeña ciudad francesa, porque la mezcla de razas cura un poco la hedionda xenofobia de la metrópoli. No, no hay Universidad en Tunez, qué pena; yo que quiero tanto las ciudades semi-orientales estaba tan tentada con Tunez para usted.

Mi amigo, de mí no sé nada. Me voy en junio, parece, a E.^a YU. Vuelvo en Febrero y como he pedido a Palmita que me reemplace en mi trabajo, en el caso de que ella venga, se esperará en Florencia talvez, donde quedaríamos lo meses calidos y seguiríamos hacia Napoles para el invierno del 32. Todo esto puede torcerse. Si la misericordia de Dios botara a Ibañez de la Pres., y

AUTORÍA

Gabriela Mistral

FORMATO

Carta

TÉCNICA

Tinta - Escritura a máquina, Papel - Escritura a máquina

DIMENSIONES

Alto 30.9 cm - Ancho 21 cm

DATOS DE PUBLICACIÓN

Objeto usado para comunicar un mensaje a un destinatario. Bidimensional de formato rectangular. Compuesto por tres hojas traslúcidas, color blanco con filigrana. Presenta letras mecanográficas de color azul. Y manuscritas color gris.

FUENTE DE INFORMACIÓN

SURDOC

INSTITUCIÓN

[Museo Gabriela Mistral de Vicuña](#)

UBICACIÓN

Gabriela Mistral 759, Vicuña, Región de Coquimbo, Chile

Mapa